

令和4年1月7日発行

高寺コミセンだより 1月号



人口と世帯数（1月1日現在）

世帯数	250世帯
人口	679名
男性	330名
女性	349名

謹賀新年



新年、おめでとうございます。令和3年も前年に続いて、コロナ感染症に振り回された一年でした。大きな事業を概ね中止とさせていただき、楽しみにされておられた皆様にお詫び申し上げます。その中で地域に多大な功績を残されました「古川利意先生の回顧展」を実施いたしました。期間中500人の来場者があり、改めて先生の偉大さを感じさせられました。又、細々と実施可能な事業を実施する中で、新たな発見もありました。一例はマージャン教室です。不健康の代名詞であるこのゲームも、工夫をすれば健康に、認知症予防に、親善に大きな効果を発揮するだけでなく、日頃コミセンに来ない方々の来館もありました。コミセン運営に、まだまだ工夫と考える余地があるということです。さらに、館内の環境整備を進めております。各室照明のLED化、故障備品の整理、歴代館長の写真掲額を廊下に、300キロあるブロンズ像の移動などです。

冬期間、春からの運営について精一杯考えるつもりです。良い年となることをお祈り申し上げますとともに、皆様のさらなるご協力をお願いいたします。

高寺地区地域づくり協議会会長 田部義康

各地区歳の神実施状況

- 1月 9日実施・・・窪・天屋・本名
- 1月 10日実施・・・片門・舟渡
- 1月 11日実施・・・杉山
- 1月 15日実施・・・窪倉・洲走



新春交歓会の中止について

前月号でもお伝えしましたとおり、例年1月に実施しておりました新春交歓会につきましては、新型コロナウイルスの感染症防止ため中止とさせていただいております。

今後も感染状況を窺いながら、今年こそはコミセン前のライトアップされた桜を眺めながら

「新しい生活様式」に沿った、皆様との懇親の機会を設けたいと考えております。



コミセンの銅像を移動しました

片門小卒業生の齋藤史さんから寄贈していただいた銅像を、玄関前からフリースペース奥の非常に落ち着いた場所へ移動しました。



～ふれあいサロン開催のお知らせ～

1月21日(金)午前10時～ 会費：700円
多数の皆さまの参加をお待ちしています！！

発行・編集：高寺コミュニティセンター

電話・FAX：0242-85-2001

E-mail: takatera-cc@town. aizubange. fukushima. jp